

500 Euro und viele fleißige Hände

Die Schüler der Grundschule „Am Hahnberg“ in Oepfershausen staunten zu Beginn der neuen Schulwoche, wie sich ihr Schulhof über ein Wochenende verändert hatte. Schulförderverein und Schulleitung hatten für den 25. April einen Arbeitseinsatz organisiert und viele fleißige Helfer gewinnen können. Der am Wochenende sonst so verlassene Schulhof wimmelte von Eltern und Kindern. Da wurde der Spielhügel aufgefüllt, das große Spielgerät gestrichen und Fallschutzplatten verlegt.





Zur Anschaffung dieser Fallschutzmatten steuerte die Rhön Rennsteig Sparkasse eine Spende von 500 Euro bei! Auch hinter der Schule wurde am Barfußpfad gearbeitet und Vertreter der Freiwilligen Feuerwehr halfen beim Rasen mähen. Natürlich machte die Arbeit auch hungrig und so wurden die von Schulelternsprecher Andreas Hupel gegrillten und gesponserten Bratwürste schnell verzehrt. Stephanie Weber, Vorsitzende des Fördervereins und Schulleiterin Nicole Kirchner zeigten sich begeistert vom Erfolg des Arbeitseinsatzes und bedanken sich noch einmal herzlich bei allen Helfern für ihr Engagement und der Rhön Rennsteig Sparkasse für die großzügige Spende.